

BOLETÍN DE PRENSA No. 153 ->>

- Se debe asegurar el justo otorgamiento de estos apoyos a quienes lo necesiten en su correspondiente medida: FJAG.
- Este semestre se presentaron 52 solicitudes de beca de estudiantes de bachillerato y 290 de pregrado.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, manifestó que la deserción escolar es una problemática multifactorial en la cual no sólo está presente el componente económico, pero éste no deben ser determinante para que un estudiante decida abandonar sus estudios, por lo que solicitó la mayor celeridad posible para realizar las acciones indispensables que permitan mejorar el estudio socioeconómico que se toma como base para la asignación de becas, considerar la incursión en apoyos para transporte y alimentos, así como evitar que el promedio sea un condicionante para su petición.

Al reunirse con el comité de Becas, integrado por estudiantes y catedráticos de diferentes centros académicos, Avelar González comentó que la asignación de becas es un proceso de los más sensibles para la Universidad pues busca beneficiar a los estudiantes en vulnerabilidad económica, por lo que solicitó el análisis acucioso de cada una de las solicitudes con el objetivo de asegurar el justo otorgamiento de estos apoyos a quienes lo necesiten en su correspondiente medida.

Debido a esto pidió seguir con la mejora continua del instrumento mediante el cual se realiza el estudio socioeconómico que brinda información para la asignación de becas; además de que exhortó a la dirección general de Servicios Educativos a emprender las acciones indispensables para que se puedan brindar apoyos de alimentación y transporte a los estudiantes que lo requieran, esto con la intención de ampliar los mecanismos de protección contra la deserción escolar.

Asimismo señaló que se deben prever las modificaciones necesarias a los reglamentos de becas pues, aunque existe un acuerdo del H. Consejo Universitario que faculta a la comisión para que hasta el 20% de las becas sean otorgadas independientemente del promedio que presenten los estudiantes, se deben reducir aquellos elementos que puedan hacer dudar a los estudiantes que deseen solicitar este tipo de apoyos.

Avelar González también mencionó que para entender la deserción escolar es necesario diseccionar la problemática para atenderla en el marco que le corresponde, por lo que además de los apoyos económicos también se deberá responder a la vulnerabilidad académica mediante tutorías y emprender acciones de manera pertinente de acuerdo a la información que se genere durante el acompañamiento a estudiantes, para así lograr la conformación de un mecanismo continuo de atención.

En su momento, el director general de Servicios Educativos, Raúl Franco Díaz de León, dio a conocer que este semestre se presentaron 52 solicitudes de beca de estudiantes de bachillerato y 290 de pregrado, estas últimas correspondientes a un periodo extraordinario que se abrió a

petición del rector en beneficio de los estudiantes de alguna licenciatura o ingeniería.

Por otra parte, Franco Díaz de León puntualizó que ya se está desarrollando una propuesta para el otorgamiento de apoyos de transporte y el análisis del instrumento para la realización de estudios socioeconómicos de los solicitantes, por lo que adelantó que dos indicadores serán mejorados para otorgar mayor objetividad.

Finalmente enfatizó que el factor económico no deberá ser un elemento determinante de deserción escolar, por lo que la dirección general de Servicios Educativos seguirá trabajando de manera sensible a las necesidades de la comunidad universitaria de la Autónoma de Aguascalientes.

